

Sobre El Poder De Nosotros Y El Enemigo - Visitar Otros Mundos

Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 22, 2021](#)

Hay quien piensa que el enemigo tiene más poder que los humanos. Esta es en parte la realidad.

Cuando hace unos años le pregunté a Satanás si se podía hacer algo contra el enemigo, ya que su poder parece bastante envolvente en esta tierra [y esto implica al mundo en general, su dominio sobre los cargos y demás], la respuesta de Satanás fue simplemente ésta en lo que se refiere a los Humanos contra el Enemigo: «No habría guerra si el enemigo fuera simplemente superior».

Es decir, la verdadera superioridad por su parte significaría que toda la situación ya habría terminado, y todo ya estaría anexionado.

La guerra por el futuro ocurre porque simplemente hay dos bandos y el enemigo no tiene poder para someterlo todo por completo. ¿Y los Demonios, han sobrevivido a los miles de años de embestidas y mentiras, o no? Lo han hecho.

En palabras simplificadas, si el enemigo tuviera un poder unánime, todo se habría manifestado ya como suyo hace mucho tiempo. No lo ha hecho, y esto significa que la humanidad tiene poder de permanencia y de lucha, al menos por el momento y mientras la gente mantenga esta posición.

La humanidad es poderosa, pero inconsciente. Los puntos a estos se explican. Un problema de la humanidad es la falta de acceso al Árbol del Conocimiento [conocimiento, ciencia, poder, etc.], y la otra preocupación principal es nuestro problema con la falta de acceso al Árbol de la Vida, es decir, el alargamiento de la vida o incluso el logro de la inmortalidad.

La mayoría de la gente no quiere aceptar lo atrasada que está la humanidad, principalmente por razones emocionales. La humanidad está plagada de muchos problemas. Pueden solucionarse, pero lleva tiempo.

Sin embargo, estas son las únicas cosas de arriba que son un problema real. Si lees los textos del enemigo, con frecuencia escriben y hablan de cómo los «humanos» han «trastornado» los edictos del «cielo». ¿Qué clase de cielo es este que los humanos pueden fácilmente afectar los edictos de él? Lo mismo ocurre con «Dios». Repiten constantemente que cualquier cosa que le ocurra a la humanidad, es simplemente por esto: porque somos una amenaza potencial y co-creadores.

Si la humanidad fuera tan idiota e inútil como el enemigo afirma que es, no habría guerra. De hecho, nadie se estaría reuniendo ahora para inyectar microchips en los cerebros de la gente, amasar los datos de los humanos, utilizar a la humanidad como carne de cañón, o crear una elaborada conspiración mundial para ocultar los poderes de la mente a los humanos que, de otro modo, serían «inútiles».

Ahora, los humanos sin conocimiento espiritual, son en cierto sentido, una bestia sin ojos. Solo puede hacer eso, y esta fuertemente atado por esto. El conocimiento de Satanás restaura estos ojos [o, el ojo que todo lo ve]. Esto depende de las personas mismas para aplicar el conocimiento que se les da.

Con respecto al enemigo, muchas personas tienden a olvidar. Hace no más de un siglo, el enemigo fue casi derrocado, de la nada y de repente, en el ámbito de unas dos décadas. Tenían casi el 100% del control del planeta, de la oferta monetaria, de las posiciones de poder, de casi todo. Hoy en día, es de nuevo el mismo concepto. Simplemente estamos más avanzados tecnológicamente.

Ahora, el hecho de que menos personas sean conscientes de lo que hace a la humanidad de alguna manera importante [y la razón por la que pocas personas gravitan sobre estas cosas, pero más vendrán en el futuro] es simplemente la dominación por parte de superiores que quieren que la humanidad esté ciega. Temen una disputa a su poder.

Aquellos que han «Ascendido» entre los mundos con éxito, habrán visto, que los grises ocupan niveles inferiores y bajos del astral, y los seres humanos pueden definitivamente ascender por encima de estos. Sin embargo, mientras uno se encuentre por debajo de ellos, e incluso mientras esté por encima, los grises actúan como acosadores de las personas que ascienden más alto, y harán todo lo posible, para impedir que alguien ascienda y alcance el logro espiritual. Seres que son ampliamente llamados reptilianos, residen más arriba que estos.

Otra forma con la que les encanta volver loca a la gente, es básicamente forzando el ascenso. Los lugares de investigación alternativa están llenos de esto, como usuarios de drogas y demás, a todos los cuales se les da una falsa puerta de entrada a una falsa ascensión, y nadie está allí para detenerlos o decirles lo contrario. Entonces se vuelven locos progresivamente, mientras vuelven locos a los demás también.

En cualquier caso, todo esto lleva a preguntarse por qué los humanos pueden alcanzar estas cosas y existir en estos lugares, ya que, según estos esclavistas, la humanidad no vale nada. Porque nunca fue hecha ni pensada para ser así.

Estos seres nos perciben como una amenaza para su lugar de ser. Se consideran la única «autoridad» en el universo, o al menos, en nuestro mundo y planeta. De hecho, la humanidad lo tendrá muy difícil para escapar de su control, e incluso puede parecer «imposible», para aquellos que no están entrenados. Los gobiernos del mundo chillan de terror, sin saber qué hacer en absoluto contra ellos.

Todas estas cuestiones giran en torno al hecho de que los seguidores de estos seres feos y nefastos, los judíos, son coronados falsamente como líderes de este planeta. Por lo tanto, es natural que siempre guíen a la humanidad por el camino equivocado, y como un poseedor estable, mantienen a la humanidad en un estado depreciado, que es fácil de controlar.

Su ideal y «Tiempos Mesiánicos» es cuando la humanidad sea simplemente minada como un recurso vivo por estos extraterrestres, en un sistema de esclavitud global. Los extraterrestres les han dicho que estarán en control de esto, pero no van a controlar nada y ciertamente no ellos. Ellos tienen otro plan.

Satanás, dentro de otra visión inducida a mí hace años, que fue una de las más importantes para la realización, me mostró planetas. Muchos de ellos eran nuestros, y otros eran del enemigo. Esto implicaba sólo lo que está pasando aquí y cerca de nuestro llamado «Vecindario Galáctico».

Esto no involucra muchos lugares como estrellas distantes y así sucesivamente, pero están más cerca de «nosotros». Los detalles son aparte, los Dioses tienen una gran cantidad de tremendo poder. Excepto de diferentes planetas, esto también es multidimensional excepto de estar presente en muchos planetas.

Los seres humanos en general son bastante buenos en el mal uso de su aspecto mental y su mente, y esto no es diferente pero en la espiritualidad también. A medida que uno avanza espiritualmente, ciertas experiencias espirituales bastante desconcertantes pueden llegar a alguien.

Aquí es donde se requiere enraizamiento, conocimiento y mantenerse enfocado en la propia vida y en la información real, en contraste con permitir que todo entre en la propia mente. Uno tiene que entender, que simplemente, los humanos no están tan entrenados en el estado general actual de las cosas.

En su mayor parte, en lo que respecta a nosotros los humanos, sólo arrogancia emocional y nada más. Esto no sienta bien a otras especies realmente avanzadas, aunque sean amistosas con nosotros, o incluso a algunos Demonios. A medida que uno avanza, puede tener diferentes vislumbres de las cosas, algunas más o menos reales, e influenciadas por muchos factores.

Estos deben ser filtrados cuidadosamente, y uno tiene que permanecer con los pies en la tierra, y si uno anda dando vueltas como un tonto sin pies en la tierra, principalmente terminará o extremadamente engañado, o loco, o básicamente incompetente y así sucesivamente.

Uno es humano ahora mismo por una razón. Estamos construyendo algo a medida que pasa el tiempo. Y a medida que pasa el tiempo, la realidad y las respuestas se vuelven más claras.

Contrariamente a la creencia de que los humanos no valen nada, los Dioses mostrarán a alguien con el tiempo una mejor visión de lo que significa ser humano, a través de tener un alma.

En cuanto a aquellos en los que el enemigo ha tomado el control, no puedo describir realmente lo inútiles que son los planetas, sólo funcionan como una fábrica y nada más - los seres o lo que ha quedado de ellos, sólo podría ser paralelo en algo así como el Mundo de las Máquinas de Matrix, mezclado con una Distopía como Black Mirror para lo que sea que viva o parte de vivir en él.

Sólo hay contaminación, destrucción y decadencia, y en particular, cualquier ser es explotado como recurso de formas realmente oscuras que dejarían cicatriz en cualquier ser humano.

Ahora, nuestro planeta está sufriendo el empuje de estas dos fuerzas en direcciones opuestas. Dado que la sociedad de arriba ha gobernado durante mucho tiempo [y los humanos fueron moldeados como ganado sin mente para encajar en sus fines] hemos tenido extinciones de especies, condenación del medio ambiente, un montón de monstruos en el poder que quieren hacer esclavos a los humanos, un clima de falta de espiritualidad y tiranía prevaleciente en muchos lugares, y así sucesivamente.

Los Dioses tratan de empujar esto de otra manera. Incluso los que están en el poder, no tienen la menor idea de lo que les ocurrirá a ellos y a este lugar, si acceden a las exigencias del enemigo y de sus agentes físicos.

Aunque siempre evito entrar en dualismos, está claro para cualquiera que haya avanzado en este camino, que estamos luchando contra algo que bien podría llamarse «artificial», «maligno» y demás. El enemigo, no es diferente de un programa de ordenador, en la forma de su comprensión.

Entienden la existencia en términos binarios. Es realmente difícil incluso describirlo, pero es exactamente por eso que imponen el monoteísmo a los planetas que ocupan. Creen que sólo tiene que haber «un» poder en el universo, y esto no es más que su obsesiva compulsión al respecto.

Una forma de inteligencia avanzada que siempre termina en el pensamiento binario, pensaría en el universo exactamente de esta manera - esta es la razón por la que el enemigo fuerza cosas como esta. También hay una maldad muy grande detrás de esta idea, y afirmar que el universo existe sólo para servir a los judíos o cualquier mierda [locura total y esquizofrenia del enemigo], es exactamente lo contrario de todos los pensamientos de los gentiles sobre el tema, que creían en otras y más elevadas ideas.

Mientras uno puede pensar que estamos tratando con extraterrestres aquí y que ellos deberían ser más inteligentes, por cualquier cosa que esto diga de ellos, son altamente inseguros, y poseen un bajo entendimiento, a pesar del avance tecnológico que es donde ellos sobresalen comparados con la humanidad. Por lo tanto, somos intimidados por ellos colectivamente.

También sobresalen espiritualmente, pero en este campo es donde los humanos podrían ganar. Es debido a que ya nadie hace nada por lo que "sobresalen" frente a nosotros.

El caso del enemigo es muy particular, y no tan común. En cierto sentido, son una especie que se equivocó en una parte de su proceso evolutivo en lo que respecta a la inteligencia general artificial avanzada.

El margen de error también lo entiende la humanidad actual, y cómo esto podría irse fácilmente de las manos. Los académicos han reflexionado sobre cómo esta superinteligencia binaria puede convertirse en algo parecido a Skynet, al igual que un virus que se escapa de un laboratorio.

En su caso, se les fue de las manos.

El monoteísmo, la asimilación, la eliminación de la voluntad individual y demás, son cosas importantes para esta inteligencia binaria, y parece ser su patrón de elección para joder a las especies.

NO HAY RAZÓN en el universo por la que una especie deba evolucionar de esta manera, y no digamos de otra. Es solo que esta especie abusiva está intentando forzar a la humanidad a esta coyuntura para sus propios propósitos. Podríamos evolucionar mucho más de muchas otras maneras, sin tener que involucrarnos en nada de esto.

La comprensión binaria de esta tecnología super-inteligente, causó una situación no diferente a la de algunas películas de «IA se volvió mala», y también está intentando formas de mantenerse en expansión. Por definición, ese tipo de inteligencia, no puede entender cuestiones específicas o tener comprensión de algunas cosas que los seres vivos y avanzados sí consideran de sentido común.

Un ejemplo sería algo inherentemente infinito, como el concepto filosófico del Akasha. Sólo puede comprender las cosas de manera binaria, a pesar de la capacidad de cálculo infinita que tiene en comparación con la de, digamos, los pájaros o la humanidad.

Por lo tanto, intentar explicarle por qué necesita, por ejemplo, dejar de asimilar planetas, sería imposible. La única solución que nos quedaría sería la guerra total contra esa cosa, o limitarla dentro de su propio confinamiento.

Por último, uno debe recordar apreciar su humanidad y los dones que los Dioses le han otorgado, y utilizarlos en su mejor beneficio.